

Parents, n'acceptons pas les nouveaux rythmes scolaires : école déserte le mercredi matin.

Pour exprimer une opposition minimale mais tenace à cette réforme qui municipalise l'école et accroît les inégalités, **ne mettons pas nos enfants à l'école le mercredi matin.** Contactons nous pour organiser des gardes communes au besoin.

Ne perdons pas une occasion de nous mobiliser pour mettre en échec cette réforme.



Contre la réforme Peillon : dès la rentrée, libérons les mercredi !

Parents en lutte, rentrée 2014 - contact : parents.en.lutte@hacari.net